

SPÄTBURGUNDER KÄSENTHAL 2016

WEINGUT TRAUTWEIN



Klarheit klar
Farbe helles Granatrot
Sonstiges -



Intensität mittel +



Süße ● ● ● ● ●
Säure ● ● ● ● ●
Bitterkeit ● ● ● ● ●
Körper ● ● ● ● ●
Holzeinsatz ● ● ● ● ●
Tannin ● ● ● ● ●
Komplexität ● ● ● ● ●
Abgang ● ● ● ● ●



Bewertung ausgezeichnet
Trinktemperatur 14 bis 16 °C
Besonderheit Bio



ANBAUGEBIET: BADEN, DEUTSCHLAND

REBSORTE: PINOT NOIR / SPÄTBURGUNDER

PREIS: 17,90 €

AROMEN:
HIMBEERE ◀
BROMBEERE ◀
ROTE KIRSCHEN ◀
WACHOLDERBEERE ◀
SCHWARZER PFEFFER ◀
GEWÜRZNELKE ◀
WALDBODEN ◀

WINZER

Das Weingut Trautwein in Bahlingen (Baden, Kaiserstuhl) zählte 1980 zu einem der ersten Betriebe der Region, die im Weinberg und Keller ökologisch zu arbeiten begangen. Seit 2004 werden die Weinberge rein biodynamisch nach den Richtlinien des Demeter Verbands bewirtschaftet.

Die junge Anne-Christine Trautwein prägt heute mit Ihrem Mann Christoph den Stil des Weinguts. Seit 2019 haben Sie die gesamte Verantwortung für den 12 Hektar Betrieb im Kaiserstuhl übernommen. Dazu kommt noch ein weiterer Hektar von Christophs Familie an der 400 km nördlicher gelegenen Ahr. „Die Tradition der Familie nachhaltig bewahren und leben“ ist ein Grundsatz des Winzerpaares. Ziel ist es, dass auf dem Land der Familie noch in hundert Jahren gesunde Reben auf natürliche Weise wachsen und große Weine entstehen.

Annes Zeit bei Domaine Leflaive im Burgund macht sich im Stil von Trautwein bemerkbar. Sie arbeitete unter anderem auch einige Zeit auf dem legendären Gut, das mit die gesuchtesten Weißweine der Welt hervorbringt und auch Pionier für biodynamischen Weinbau ist.

Warum wir Trautwein im Programm haben

Burgundisch, Biodynamisch, Perfektionistisch. Drei Attribute, die auf die Arbeitsweise und Lebensphilosophie bei Trautwein hervorragend passen. Große Weine zu kreieren, das ist eine Sache. Doch erst der Fokus auf Nachhaltigkeit und die Basis der biodynamischen Landwirtschaft sorgen dafür, dass es solche Weine auch in Zukunft noch geben kann. Mit Liebe und Leidenschaft setzen sich Anne und Christoph hierfür ein und erzeugen Weine nach burgundischem Vorbild, die berühren und uns sofort gefesselt haben. Wir sind froh, diese Weine in unserem Sortiment zu haben.

WEIN

Das Spätburgunder Bahlinger Käsenthal vom Weingut Trautwein ist ein ganz typischer, hochklassiger Spätburgunder aus dem Kaiserstuhl. Die Trauben stammen von der Lage Käsenthal, einer nach Süden ausgerichteten Kleinterrasse. Nach einer Kaltmazeration der Trauben (Gewinnen von Farbe und Primäraromen) erfolgt eine Maischegärung und anschließende Lagerung über 18 Monate in französischen Barriquefässern. Dadurch entsteht ein herrlicher fruchtbetonter Spätburgunder mit einer behutsam hinzugefügten Eichenwürze und wunderbaren Tiefgründigkeit. Der burgundische Stil ergibt einen tollen Wein mit roter Fruchtaromatik von Johannisbeeren, Himbeeren und Wacholder, aber auch die Würznoten wie Pfeffer und die typische Erdigkeit sind hier zu finden. Insgesamt ein wunderbarer Wein, der sich auch vielseitig als Speisenbegleiter eignet.